
令和２年 月 日

★ 小中合同練習会 ★ 町議員さんとの打合せ
マンツーマンで小学生を励ましながら 助言をいただき、町⾧さんとの議論を
小中縦割り班の絆もできたのに… する準備もできていたのに…

★ ロードレース ★駅伝…１区→２区 ★駅伝…５区
前田君＋門脇君 森君→遠山君………門田君→橋元君……………………………川村君の巻き返し

① 求めて学ぶ生徒　　 ② 心を高める生徒 　　③ たくましい生徒

インフルエンザ流行・学級閉鎖…………………………………………………鬼は外・福は内と願う

 小中合同ロードレース大会と３年生の中学生模擬議会の様子をお伝えする予定でしたが、インフルエンザの

ために実施できませんでした。世間はコロナウィルスが流行していることもあり、同じ意識で手洗いやマスク

などをしつこく呼びかけ、万全の対策でのぞんだものの、１年生と３年生は学級閉鎖となりました。

  ロードレース大会（１月２９日）に向けては、実行委員会を立ち上げ、地域やPTAへの協力依頼を行い、回数

制限されたものの小学生との合同練習もやってきただけに残念でした。また、３年生の模擬議会（１月２８

日）についても、町への質問内容を町議会議員さんたちと一緒に練り上げ、今年は議論できるレベルにしよう

と再質問まで用意をしていました。今後、学習したことが、生徒の内面に生かされることを願うばかりです。

 そして、インフルエンザの猛威が２年生にも出てくるのではと心配された週末、２月２日（日）の⾧崎県新

人駅伝記録会を迎えることとなりました。これ以上、生徒が頑張ってきたことを発揮できないとなると、何と

も複雑な心境です。ロードレース２名、駅伝５名の選手に「体調はどうね？」と問うと…。

                   絶好調です！

と嬉しい答えが返ってきました。大会直前の最終調整の時期に練習ができない中、体調と気持ちをキープする

のは大変でしたが、諫早の競技場では、１人ひとりがしっかりと力走してくれました。元気をありがとう。

号「自分で考え、正しく判断し、最後までやり抜く生徒を目指す」
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中央委員会 計画的に行動しよう

学芸委員会 掲示物を工夫してお世話になった方々に感謝の気持ちを伝えよう

厚生委員会 体調管理をしっかりとしよう
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２月の専門委員会目標生徒会スローガン
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　ＰＴＡ役員候補者会を開き、選挙管理委員立会いの下で、次年度のＰＴＡ役員の検討をし
ました。今年も１０分で役員案が決議されました。以下に決議された役員案を紹介させてい
ただきます。今後は２月２１日（金）のＰＴＡ総会で皆様の承認が得られれば、具体的に動
き出していただくことになります。

　会長候補……川村泰二(新３年…聖斗)　書記候補…濱田千春(新３年…愛羅･朔羅)
　副会長候補…前田和幸(新２年…玲緒)　会計候補…松原宏和(新２年…和紀)
　副会長候補…前田直美(新２年…海洋)　監査候補…笹山由紀(新２年…心春)

長崎県美術館と遠隔授業（１月１４日）をしました…………………………………求めて学ぶ生徒

自行明元
自ら進んで行動し
明るく元気な生徒

　光ファイバーが小値賀町に引かれたおかげで、長崎
市にある長崎県美術館の作品を鑑賞し、作品に込めら
れた作者の意図について、美術館の先生と意見交換を
する学習をしました。シュールレアリスムの作品は難
しいかなぁと思いましたが、リアルタイムな映像と自
由な意見交換でレベルの高い授業となりました。
　一週間後、美術科の山口先生が、遠隔授業の流れを
生かし研究授業を行いました。生徒たちもシュールレ
アリスムの作品づくりをはじめます。作品が楽しみで
す。
　今回は美術科でしたが、遠隔授業で小値賀にいなが
らにして、幅広い学びを実現できるんだと感動しまし
た。今後、さまざまな場面で活用できればと思いま
す。

　本校のホームページについては、不具合
が多いながらも少しずつ更新をしてきまし
たが、このほど町の方で新しいシステムを
入れていただき、今後は更新しやすくなり
学校の情報も発信する機会も増やしていき
たいと思います。スマートフォンからも見
やすくなっていますので、ぜひご覧いただ
きますようお願い申し上げます。

　本日、配布しました小値賀中学校安心
メールへの登録案内とあわせて、学校と家
庭の連携がより深まっていくことを願って
おります。

次年度のPTA体制、着々と進行中……………………………………役員候補者会

ホームページと学校安全メール……………………………………………………スマホからも


